

広島同胞生活情報誌  
2009年1月14日発行  
(隔月第1週発行)  
**第3号**  
(累計第3号)

広島県同胞生活相談総合センター情報誌  
**ヒロキヨレ**  
広島トンポトンネをすべてカバーする情報誌

発行所

NPO法人 広島県同胞生活相談  
総合センター・ロマン編集部  
〒732-0803  
広島市南区南蟹屋1-3-30  
電話 080-3059-2192  
FAX (082)284-6473  
E-mail mail@npo-hs.jp

# 새해 복많이 받으십시오!! あけましておめでとうございます



トンポヨロブン(同胞のみなさん)、クアセアンニョンハシンニカ。

新しい年を迎え、みなさまへ謹んでごあいさつ申し上げます。また、昨年からの厳しい情勢と経済状況の中でも、私どもNPO法人第2期事業に温かいご愛情ご支援を賜り、心より感謝いたします。

今年私どもNPO法人は、広く日本国内外に居住するコリアン児童、生徒、学生、青年に対して奨学金事業を行い、特に在日コリアンを中心とした奨学支援事業を通じて、日本国内外での相互理解を深め、児童青少年の国際交流、国際協力に寄与する具体的な行動をおこないたいと思っております。

また、在日コリアンが民族文化継承事業等を通じて、地域住民たちとの交流を深めながら共に手を取り合える国際社会を築くとともに、地域社会の活性化に寄与する具体的な行動をおこないたいと思っております。

2009年も理事一同、NPO法人・ロマンをどうぞよろしくお願ひします。

NPO法人・ロマン  
理事長 朴徹

## 広島県同胞新春のつどい



「2009年広島県同胞新春のつどい」が11日、広島ガーデンパレス(広島市東区)にて盛大に開かれました。この日220名もの同胞や来賓が集まり、第1部新春講演会、第2部成人式、第3部宴会など多彩な催しとともにみなさんが新年の初顔合わせをしました。

特に第2部成人式では、今年めでたく成人を迎えた20名の広島県在住の青年たちがステージに上がり、祝福の拍手をいただきました。第3部ではスピーチや各種ゲームが、そしてご高齢を迎えた方々へ心を込めて記念品などが贈呈されました。

この日成人を迎えた姜成美(カン・ソンミー)さんは、「一人の大人として、これからたくさん学んでいきたい」と決意を新たにしました。

## みんなでハゼ釣り



11月2日、太田川河川敷で西区福島地域のトンボ約50名の参加による「ハゼ釣り大会」が開かれました。

快晴の中それぞれ釣りのテクニックを披露したり、孫の持つ竿にハラボジ(おじいさん)がエサをつけてあげたり、にぎやかな時間を過ごしました。大物を釣り上げたトンボには賞品をあげたりなど盛りだくさん、最後にはオモニたちが用意したおいしいおでんを食べました。

## 合同ゴルフコンペ開催!!



11月9日安芸カントリークラブで、県商工会と朝銀西信用組合、そして県下同胞経済団体の共催で開かれました。2005年から開催され、4回目を迎えた本大会は、約90名が集まり地域対抗戦などが行われました。今回の優勝は、安芸・吳地域商工会でした。おめでとうございます！

## 多彩なイベント開かれる! ウリウリ!コッポンオリ & 学園祭



県青商会と女性同盟が中心となり主催した「ウリウリ!コッポンオリ」コンサートと、広島朝鮮学園第12回学園祭が11月16日、同学園にて行われました。総勢350人以上の保護者、参加者が来場し、会場は熱気に包まれました。



昨年に続き2回目の開催となったコンサートは、スタッフが一心となり子供たちと一緒に楽しめるよう準備をしました。一方学園祭では、学生たちによるオープニング、アカペラで順位を競う「ハモヒロ」などが行われ、両イベントは大成功裏に終える事ができました。

## リンゴ狩り



11月24日「安芸地域リンゴ狩り」が三次市の平田観光農園がありました。あいにく雨の中、人数は多くありませんでしたが、おいしいリンゴと焼肉を食べて、楽しいひとときを過ごしました。



## 講演会

11月26日「日朝友好広島県民の会」主催時局講演会が、広島市東区民文化センターで開かれました。トンボや日本の方々約120名が参加した講演会は、広島市立大学平和研究所一浅井基文所長を講師に招き、共和国をめぐる情勢をわかりやすい資料を参加者へ配布しながらお話をされました。



浅井氏は講演で、自身の共和国訪問の思想と日本の報道機関が連日取り上げる共和国に対する意図的な「報道」について言及しました。講演後には質疑応答がおこなわれ、最後に主催者を代表し横間洋海事務局長がこれからもみなさんが団結し、日朝国交正常化実現に向かって一丸となって取り組むよう強く訴えました。

**今年度安芸地域ペン習字教室開講予定!!  
ご期待下さい。**

## 中四国・九州地方 初級部サッカー大会開催!!

行われました。大会には岡山、四国、広島、北九州、福岡の初級学校生徒ら、そして広島の日本の2チームが初参加し熱戦を繰り広げました。寒空の中、約350人の学父母、同胞らが応援にかけつけました。結果、広島が優勝、2位牛田小SC、3位北九州、4位岡山・四国合同、5位尾長SC、6位福岡となりました。



### 広島朝鮮学園初級部、見事優勝する

第35回在日朝鮮学生中四国・九州地方初級部サッカー大会が11月29、30の両日、広島県安芸郡の揚倉山健康運動公園で



## 展覧会



「文芸同広島支部結成15周年記念展覧会」が12月3～4日、広島市東区民文化センターで催されました。文学作品や書芸、美術、写真、陶芸など60点の作品が展示され、両日合わせて500人もの入場者が訪れました。朝鮮学園生徒や教員、そして86歳の写真家まで幅広い年齢層が、この日のために作品を作り上げました。入場者たちは「普段見ることのない作品を見られて感動した」と感想を述べました。

## 年末イベント

12月6日、広島市西地域商工会結成35周年を記念して、西区天満町のホテルプロヴァンス21で行われ、210名のトンボが集まりました。成武恒(ソン・ムハン)会長のあいさつ、祝賀ビデオメッセージなどが紹介され、その後の宴会では各団体によるのど自慢大会、広島朝鮮歌舞団による祝賀公演などが披露され、大いに盛り上りました。参加したトンボは「厳しい状況は続いているが、困難を乗り越えてがんばっていきたい」と感想を述べました。



### 「2008ふくやま人権・平和フェスタ」に 東部地域ニヨメンが出店

朝鮮の「食」を理解してもらおうと、12月6日「ふくやま人権・平和フェスタ」に、チヂミやキムチなどを出店しました。「こんなにキムチがおいしいの!」「普段食べるチヂミとは全然違う。おいしい」という評判がすぐに広まり、あっという間に完売しました。

なお、この日の売上金はすべてウリハッキョ「愛校会」へ寄付したそうです。毎年出店していますので、ぜひ一度足を運んでみて下さい!



## 西地域2008年を送る会



## <在日朝鮮学生学術文化フェスティバル2008>参加



12月6～7日にかけて、東京一朝鮮大学校で「在日朝鮮学生学術文化フェスティバル2008」が開かれ、留学同中四国広島支部の4名の学生が参加しました。朝大生と留学同の学生での本行事では、研究論文の発表や討論会、文化公演など今後の在日同胞社会を担うセセデたちの熱気で包まれ大成功となりました。その中でも、広島から参加した梁燦宇(リヤン・チャヌ)、柳亜弥(リュ・アミ)、崔月淑(チェ・ウォルスク)さんらが作成したポスター(テーマ「朝鮮人被爆者問題について」)が、最優秀ポスター賞を受賞するという輝かしい成果を挙げることが出来ました!(写真左下)

民族色あふれたチョゴリを、あなたへ。  
「2009年成人式」は、モランでご注文いただきました。



広島市東区光町2-12-21 電話(082)262-9882

すべてのみなさまへ、  
愛と夢と希望と感動を  
お届けいたします



Corea Art performance Groupe Hiroshima  
広島朝鮮歌舞団  
kamudan@cr-hiroshima.jp





「チョチョン広島2008年忘年会」が12月13日、広島市中区の平和工房にて81名の参加のもと盛大に行われました。忘年会では乾杯のあいさつの後、1年間の総括や結婚を迎えた夫婦の紹介紹介などをしました。また、大bingo大会などゲームでさらに盛り上がりました。

## 賞金贈呈式



11月下旬、<ヒロキヨレ>タイトル考案者の徐錫姫(ソ・ソッキ)さんへ、商品券3万円の贈呈式が行われました。

## 広島県朝鮮人被爆者対策委員会よりお知らせ

1945年に投下された原爆により放射線に冒され、肉体的にも、精神的にも大きな傷を負っている被爆者の方が、いまだ多くいらっしゃいます。放射線に対する正しい知識がないため被爆者の方々は「差別」を受け、中には被爆を理由に縁談を断られる事もありました。

長年にわたる原爆症認定集団訴訟の結果、今年に入って原告側の勝訴判決が相次ぐ中、国は今年の4月に認定被爆者(厚生労働大臣の認定を受けた被爆者)の認定条件を緩和する新基準を導入しました。

その中でも、認定被爆者で認定を受け、病気やけがが続いている方には、医療特別手当として月額137,430円が支給されます(手当は認定となった場合、申請された月の翌月分からさかのぼって支給されます)。

現在、認定条件の緩和に伴い申請件数が急増しています。

広島県朝鮮人被爆者対策委員会では、在日同胞が同胞社会全體で原爆症認定申請の手続支援に積極的に関わっていただきたいと思います。

これらに関するお問い合わせはNPO法人ロマンへどうぞ 080-3059-2192

**認定被爆者として申請を受け、正式に認定  
病気やけが等で通院する**



**医療特別手当として  
月額最大137,430円が  
支給される**

### これからの予定



25日 安芸地域新入生・卒業生祝賀会



1日 広島朝鮮学園 高級部卒業式



3日 広島朝鮮学園チャリティゴルフコンペ実行委員会

11日 FIFAワールドカップ最終予選

朝鮮民主主義人民共和国 VS サウジアラビア  
(開催地—平壌)

イラン VS 韓国  
(開催地—イラン)

14日 西地域新入生・卒業生祝賀会  
(ホテルプロヴァンス21広島)

15日 呉地域日朝友好新春を祝う会  
(呉市山手会館)

21日 広島朝鮮歌舞団ウリハッキョ公演(最終公演)  
(徳山朝鮮初中級学校)

その他の予定はNPOセンターもしくは各地域担当者へお問い合わせ下さい。

**<ヒロキヨレ>  
第4号は  
3月5日(木)  
発行予定です。**